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A N F R A G E von Robert Brunner (Grüne, Steinmaur) 
 
betreffend Funktionieren SABA’s? 
__________________________________________________________________________ 
 
In der jüngsten Vergangenheit wurden entlang von Nationalstrassen verschiedene Strassen-
abwasserbehandlungsanlagen (SABA) gebaut. Dabei wurden sowohl der Flächenverbrauch 
wie auch die Leistung in Frage gestellt (zum Beispiel KR-Nrn. 355/2009 und 356/2009). Ver-
schiedene dieser Anlagen wurden in der Zwischenzeit gebaut.  
 
1. Wurden Untersuchungen gemacht, ob diese SABA’s in der gewünschten Weise funktio-

nieren? 
 
2.  Kann es sein, dass einzelne dieser neu gebauten SABA’s nur einen eingeschränkten  

Betrieb haben? 
 
 Robert Brunner 
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